



Landesfeuerwehrmusikausschuss Hessen, Montag, 13. Januar 2025

Bald ist Einsendeschluss! - Ideenwettbewerb 2025 „Feuerwehrmusik in Social Media“



HESSISCHER FEUERWEHR MUSIKPREIS




Ideenwettbewerb 2025 „Feuerwehrmusik in Social Media“

Feuerwehrmusikgruppen sind die musikalischen Botschafter der Freiwilligen Feuerwehren. Damit in Hessen auch in Zukunft die Feuerwehrmusik in Social Media spielt, sind alle Gruppen eingeladen, sich mit ihrem Auftritt in Instagram oder Facebook für ihre „Feuerwehrmusik“ um den 5. Hessischen Feuerwehrmusikpreis zu bewerben. Dieser ist mit jeweils 1.000 € Preisgeld für die besten der drei Kategorien dotiert.

Zum Thema 2025

Die hessische Feuerwehrmusik soll „socialmedial“ hörbar, sichtbar und erlebbar sein. In einem Social Media-Auftritt soll die Feuerwehrmusik als ein besonderes Erlebnis präsentiert werden, wo es Freude macht, dabei zu sein.

Hierzu gibt es dieses Jahr drei Kategorien:

- 1. Social Media Starter** – Hier können alle Feuerwehrmusikgruppen teilnehmen, die sich seit 01.10.2024 auf mindestens einer oben genannten Plattform neu eingerichtet haben und jetzt loslegen. Neben den allgemeinen Daten des Accounts wird ein Social Media-Projekt besonders bewertet.
- 2. Social Media Pro** – Hier können alle Feuerwehrmusikgruppen teilnehmen, die bereits auf mindestens einer oben genannten Plattform aktiv mit ihrer Feuerwehrmusikgruppe unterwegs sind. Neben den allgemeinen Daten des Accounts werden drei Social Media-Projekte besonders bewertet.
- 3. Social Media Junior** – Hier können alle Feuerwehrmusikgruppen teilnehmen, die ein spezielles Projekt für und mit Kindern oder Jugendlichen (bis 18 Jahre) im Zeitraum vom 01.11.2024 bis zum 31.01.2025 auf ihrer Social Media-Plattform starten. Neben den allgemeinen Daten des Accounts wird ein Kinder- oder Jugend-Social Media-Projekt besonders bewertet.

Die Bewerbung in einer der drei Kategorien sollte folgendes beinhalten:

Name der Feuerwehrmusikgruppe und Ansprechpartner, Kategorie (Starter, Pro, Junior). Anzahl der Follower zum 15.01.25 mit Screenshot, ein bzw. drei besondere Projekt(e)/ Post(s) mit Datum und Beschreibung, Anzahl der Likes und die Angabe, wie oft der Beitrag bis zum 15.01.2025 geteilt wurde. Bitte alles in einem PDF Dokument sowie den entsprechenden Links an landesstabfuehrer@feuerwehrmusik-hessen.de per Email schicken.

Der Hessische Feuerwehrmusikpreis 2025 wird verliehen von der Feuerwehrmusik Hessen mit freundlicher Unterstützung von dem Landesfeuerwehrverband Hessen und der Sparda-Bank Hessen.



LFVHessen

Einsendeschluss:
31.01.2025



Teilnahmeberechtigt:
alle Musikgruppen
aus Hessen, die
einer freiwilligen
Feuerwehr angehören



Dotierung:
je 1.000 Euro an
die erstplatzierten
jeder Kategorie



Bewerbung per
E-Mail an:
[landesstabfuehrer@
feuerwehrmusik-
hessen.de](mailto:landesstabfuehrer@feuerwehrmusik-hessen.de)

Sparda-Bank

Sparda-Bank Hessen eG



Alle Feuerwehrmusikgruppen aus Hessen sind herzlich eingeladen, ihre Ideen und Projekte, wie in der Ausschreibung beschrieben, einzureichen.

Diesmal gibt es drei Kategorien zum Thema Social Media, sodass jede Feuerwehrmusikgruppe – egal, ob bereits erfahren seid und aktiv Social Media für die Feuerwehrmusik nutzt, oder erst neu im Rahmen des Wettbewerbes hiermit beginnt - erfolgreich teilnehmen kann.

Besonders die Kinder- bzw. Jugendarbeit in der Hessischen Feuerwehrmusik im Rahmen von Social Media möchten wir zusätzlich mit der Kategorie Junior fördern. Nähere Informationen findet ihr auf dem Flyer im Anhang.

Wichtig ist uns aber neben den einzelnen schönen, ausgefallenen, kreativen und superlativen Social Media Projekten in der hessischen Feuerwehrmusik, auch die Vernetzung innerhalb der hessischen Feuerwehrmusik. Wir freuen uns deshalb sehr, wenn sich die Feuerwehrmusikerinnen und Feuerwehrmusiker besser untereinander und mit den Socialmediaauftritten der Landesfeuerwehrmusik durch teilen, liken, kommentieren, reposten usw. intensiver aktiv vernetzen.

Facebook: Feuerwehrmusik in Hessen

Instagram: feuerwehrmusik_hessen

Über eure Bewerbungen bis zum 31.01.2025 an landesstabfuehrer@feuerwehrmusik-hessen.de freuen wir uns sehr.

Wir sind schon sehr gespannt, welche kreativen, interessante, lustige, spannende, superlative Ideen ihr für unsere Feuerwehrmusik habt.

Die Preisverleihung findet am 09.März 2025 auf der Landesfeuerwehrmusikversammlung in Tann (Rhön) statt, für die jede Feuerwehrmusikgruppe aus Hessen herzlich eingeladen ist.

Macht auch ihr beim Ideenwettbewerb Feuerwehrmusik in Social Media mit!